

**МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ  
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ  
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ  
Кафедра международных отношений**

Аннотация к дипломной работе

**ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ СОВЕТА БЕЗОПАСНОСТИ ООН В 1990-Е  
ГГ.**

Тагыев Батыр Ёллыевич

Научный руководитель – кандидат исторических наук, доцент Е.В. Демидович

Минск, 2020

## АННОТАЦИЯ

### 1. Структура и объем дипломной работы

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, перечня условных обозначений, реферата дипломной работы, введения, четырех глав, заключения, списка использованной литературы. Общий объем работы составляет 63 страницы. Список использованной литературы занимает 9 страниц и включает 98 позиций.

### 2. Перечень ключевых слов

ОРГАНИЗАЦИЯ ОБЪЕДИНЕННЫХ НАЦИЙ, СОВЕТ БЕЗОПАСНОСТИ, МИР, БЕЗОПАСНОСТЬ, АЗИЯ, БЛИЖНИЙ ВОСТОК, ЕВРОПА, АФРИКА

### 3. Содержание работы

*Объект исследования* – деятельность СБ ООН в 1990-е гг.

*Предмет исследования* – деятельность СБ ООН в 1990-е гг. в контексте развития международных отношений.

*Цель* - характеристика деятельности Совета Безопасности ООН в 1990-е гг.

*Методы исследования* – были использованы общенаучные (анализ, синтез, дедукция, индукция, метод системного анализа) и специально-исторические методы исследования (историко-системный и историко-сравнительный метод), а также методы исследования международных отношений (контент-анализ).

*Полученные результаты.* Полученные в ходе написания дипломной работы результаты можно использовать для разработки лекций, специальных курсов по таким дисциплинам, как «История международных отношений», «Актуальные проблемы внешней политики стран Ближнего, Среднего Востока и Южной Азии», «Региональные конфликты» и др.

*Новизна полученных результатов* заключается в том, что в дипломной работе было проведено комплексное исследование работы СБ ООН в 1990-е гг., его роль в урегулировании конфликтов данного периода на основе разнообразных документов системы ООН.

*Достоверность материалов и результатов* дипломной работы. Использованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

*Рекомендации по использованию результатов работы.* Полученные результаты могут использоваться дипломатическими работниками для проведения анализа ситуации по работе международных организаций.

## ANNOTATION

### **1. Structure and scope of the diploma work**

The thesis consists of the assignment for the thesis, table of contents, abstract of the thesis, introduction, four chapters, conclusion, list of used literature. The total amount of work is 63 pages. The list of used literature occupies 9 pages and includes 98 positions.

**2. Keywords:** United Nations, Security Council, peace, security, Asia, Middle East, Europe, Africa

### **3. The content of the work**

*Object of research* – the activities of the UN Security Council in the 1990s.

*Subject of the study* – the study is the activities of the UN Security Council in the 1990s in the context of the development of international relations.

*Purpose of the research* – characteristic the activities of the UN Security Council in the 1990s.

*Methods of the research* general scientific methods (analysis, synthesis, deduction, induction, a system analysis method) and specially historical research methods (historical-systemic and historical-comparative method), as well as research methods of international relations (content analysis) were used.

*Results and novelty of the diploma thesis.* The results obtained during the writing of the thesis can be used to develop lectures and special courses in such disciplines as «History of International Relations», «Actual Problems of Foreign Policy of the Near, Middle East and South Asia», «Regional Conflicts», etc. Also received the results can be used by diplomatic workers to analyze the situation of the work of international organizations.

*Authenticity of the materials and results of the diploma thesis.* The novelty of the results is that the thesis was a comprehensive study of the work of the UN Security Council in the 1990s, its role in resolving conflicts of this period on the basis of UN Security Council Resolutions, materials on Security Council meetings, Reports of UN Security Council Missions, General UN Secretary, media, research publications on the topic.

*Recommendations on the use of results of the diploma thesis.* The materials used and the results of the thesis are reliable. The work is done independently.

*Recommendations on the usage.* The results can be used by diplomatic staff to analyze the situation on the work of international organizations.